
  
 

  

  
  

Председатель СК России провел совещание по вопросам
набора кадет в Севастопольский филиал Санкт-
Петербургского кадетского корпуса

 

  

Председатель Следственного комитета Российской Федерации Александр Бастрыкин провел
оперативное совещание по вопросам открытия и функционирования филиала Санкт-
Петербургского кадетского корпуса в Севастополе, а также приема обучающихся в новом
учебном году.

Глава ведомства заслушал доклад руководителя управления кадров Следственного комитета
Сергея Горяйнова о результатах подготовки филиала кадетского корпуса к открытию и
подбору кандидатов для обучения в нем.

Севастопольский филиал Санкт-Петербургского кадетского корпуса в предстоящем учебном
году впервые откроет двери для тех ребят, кто в будущем желает связать свою жизнь со
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службой закону, гражданам и Отчизне, мечтая о кадетских, а затем и офицерских погонах.
Набор ребят для обучения проходит в 8-е и 10-е классы, к приему запланировано 96 человек.
Как и во всех общеобразовательных учебных учреждениях Следственного комитета России, в
Севастопольском филиале будет осуществляться набор обучающихся из числа детей-сирот и
детей, оставшихся без попечения родителей, их количество составит 50% от общего числа
мест.

Также присутствующие еще раз обсудили критерии отбора кандидатов, рассматриваемых для
зачисления в филиал корпуса. Александр Бастрыкин подчеркнул важность индивидуального
подхода и внимательного мониторинга здоровья ребят, претендующих на обучение.
Докладчики добавили, что прием документов кандидатов на обучение продолжается согласно
распоряжению Председателя СК России вплоть до 15 июля текущего года. Кроме того,
отдельное внимание было уделено подборке кадров и формированию педагогического состава,
основная часть которого уже утверждена.

Продолжается формирование необходимой материально-технической базы. Участники
совещания заверили Александра Бастрыкина, что этот процесс находится на завершающем
этапе и к началу учебного года будет полностью окончен. При этом было отмечено, что
учебные классы также практически полностью обеспечены необходимыми средствами
обучения, требуемыми для освоения образовательной программы кадетами.

В завершение заседания Председатель Следственного комитета России отметил, что открытие
филиала кадетского корпуса в Севастополе – это очередной важный шаг в динамичном
развитии системы ведомственного кадетского образования. Такая форма образования
позволяет сформировать у обучающихся важные ценностные ориентиры и морально-
нравственные качества и получить профильные знания, дальнейшее развитие которых
возможно в стенах академий Следственного комитета.

Ведомственные учебные заведения направлены на качественную подготовку будущих
сотрудников Следственного комитета, способных эффективно выполнять задачи сразу же при
поступлении на службу, без дополнительной переподготовки.

Изображения
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